

Männerchor Hanauerland

Wow - 60 Jahre

Nein, nicht alt, sondern verheiratet ist unser Senior „im Männerchor Hanauerland“, Günter Appenzeller, mit seiner Frau Anna. Keine Probe die er fehlt, kein Lied, auch nicht die Ausländischen, die er nicht auswendig könnte. Ein Vorbild an Treue, Beständigkeit und Pflichtbewusstsein. Gemeinsam mit dem Sängerbund Memprechtshofen umrahmen wir den Festgottesdienst. Zuvor jedoch legen wir in der Pfingstwoche eine kleine Verschnaufpause ein, da sich der Chorleiter am „Playa de Muro“ einen Sonnenbrand holt, treffen uns aber am Fronleichnam-Morgen, 26. Mai, 9.20 Uhr, zum Einsingen im Bürgersaal in Memprechtshofen, den uns dankenswerterweise Ortsvorsteher Andreas Pollok zur Verfügung stellte. Dann marschieren wir die 30 Meter zur Memprechtshofener Kirche, schauen, dass wir auf der Empore wenigstens einigermaßen Platz finden und gratulieren dem Paar herzlich zur Diamantenen Hochzeit. „Vater unser“ von Hanne Haller, „Die Legende von den 12 Räubern“ und das Spiritual „My Lord What a Morning“ hat er sich gewünscht. Und sein Wunsch, der ist uns Befehl.